

Sara

Tiene \*

Miedo.

Escrito por: Eva Fernandez Aguilera

Curso: 3<sup>a</sup>A.

Agustin Pinto 4

Enaíee una vez una chica llamada:  
Sara, Sara era una chica un poco miedica, ella no se atrevia a salir sola ni con nadie por la noche, por que tenía mucho miedo.

Tenía un problema, que sus amigos, siempre la chinchaban.

Ella se ponía muy triste por que todos la chinchaban. Pasaron los años y ella seguía teniendo miedo, pero lo ocultaba, por que creía que nunca pararían de chincharla.

Un dia sus amigos la preguntaron:  
-¿Quieres salir de acampada con nosotras?

- Si, por que no? como ya no tengo miedo-

dijo Sara. Y todos dijeron.

- Genial, sera hoy por la noche y contaremos historias de miedo.

¡Historias de miedo! ¡No! Quiero decir si, ¿por que no? Yo no tengo miedo. - dijo Sara mintiendo.

Se hizo de noche, Sara temblaba de miedo, no se pudo resistir y llamo uno por uno para contarle la verdad a todos, les conto todo, y desde entonces la respetan y solo la hacen bromas y todo lo que hacen los amigos.

Fin

